

Trail. Deux courses, une rando le 21 mai

Publié le 06 avril 2017



Les opérations de débroussaillage sont lancées pour la cinquième édition du trail de la maison du loup.

La cinquième édition du trail de la Maison du loup se déroulera le dimanche 21 mai. Les bénévoles travaillent à l'organisation et à la programmation des journées de débroussaillage. « Tous les volontaires sont les bienvenus », indique Christophe Noblet de la section Trail du cercle Saint Martin. Le trail propose deux courses au départ de la salle des sports, Victor Tual ; l'une de 27 km à 9 h 30 et la deuxième 15 km avec un départ à 9 h 30. « Une randonnée pédestre de 10 km à partir de 8 h est organisée. C'est une nouveauté dans cette édition mise en place par l'association Ça roule pour Benoît. 0,50 € par inscription sera reversé.

Un rendez-vous solidaire

« Benoît est atteint de la myopathie de Duchenne. Il est scolarisé à Kerpape et rentre le week-end. Nous équipons la maison et devons acheter une voiture adaptée à son handicap », précise Marie-France Latinier, la maman qui tiendra un stand d'informations le 21 mai.

Pratique

Mardi 8 avril, grand nettoyage du chemin pour le cinquième trail de la Maison du loup. Rendez-vous à 8 h 30 devant la médiathèque.